

## Journée en Baie de Somme : le compte rendu ...

### UNE JOURNÉE EN BAIE DE SOMME ET AU PARC DU MARQUENTERRE

#### Le Compte-rendu

Jeudi 23 mai départ sous la grisaille et une température plutôt fraîche pour la visite du Marquenterre et de la Baie de Somme. C'est dans la bonne humeur que le car emmène les 48 adhérents pour cette journée de détente et de découverte.



Nous arrivons à Marquenterre à 10 h. Avec ses 200 ha de dunes, forêts et marais au cœur de la réserve naturelle de la Baie de Somme, le parc est depuis 40 ans un haut lieu de l'ornithologie en Europe et sert de refuge à des milliers d'oiseaux migrateurs.



L'emblème du parc est l'AVOCETTE ELEGANTE. Elle s'y est installée pour la première fois à un an d'existence du parc. Depuis elle niche chaque printemps. Des sentiers balisés permettent de parcourir librement et discrètement la réserve. Tout au long de notre balade, les chants des passereaux égayaient notre visite.



Au printemps, c'est la fin de la migration et le début de la nidification.



On a pu observer un FOULQUE MACROULE qui construisait son nid.

Des observatoires sont aménagés pour faciliter l'observation d'environ 200 espèces (cygnes, grands cormorans, mouettes rieuses, cigognes, avocettes, canards...).

Les jumelles sont souvent nécessaires pour les reconnaître, encore fallait-il ne pas les oublier...



Après cette balade bien agréable, en pleine nature, sur un parcours de 6 km qui se fait sans difficultés, nous nous dirigeons à "l'Auberge de la Dune" pour le repas de midi.

## Journée en Baie de Somme : le compte rendu ... suite et fin.



Le car nous emmène ensuite au Crotoy où nous profitons d'un temps libre de 45 mn avant de prendre le petit train de la Baie de Somme. Certains préfèrent profiter de la ville, d'autres se dirigent vers le port.



Un nouveau temps libre nous permet de profiter des beaux rayons de soleil pour flâner le long de la Baie.



A 16 h le petit train de la Baie de Somme nous attend. Nous embarquons dans de vrais wagons de la "Belle Époque" tractés par une locomotive à vapeur.



Nicole et Evelyne, sans doute charmées par l'un des plus beaux villages de France, ont failli rater le car qui repart en direction de la pointe du Hourdel. Heureusement, on s'est vite aperçu de leurs absences....



Nous découvrons, à travers champs et marais, les charmes verdoyants de "la Baie de Somme" sauvages et authentiques.



Nous espérons voir d'un peu plus près l'importante colonie de phoques installée au Hourdel. C'était marée basse et il fallait une très bonne vue pour les imaginer au loin, mais ils étaient bien là.

Nous repartons vers 18 h, satisfaits de cette journée plus ensoleillée que prévu. Ce fut l'occasion de découvrir une agréable région et également de partager tous ensemble un bon moment.



Ce voyage en train, à travers le temps, nous mène à St Valéry sur Somme.

*Compte-rendu de Sylvie Everaert.*